

Presidente del Partido Liberal, Roberto Contreras, anuncia nombramiento de personas que participarán en escrutinio especial

Martes, 16 de diciembre de 2025.- El presidente del Consejo Central Ejecutivo del Partido Liberal de Honduras (CCEPL), Roberto Contreras, anunció este martes el nombramiento de las personas que integrarán el proceso de escrutinio especial, con el objetivo de garantizar transparencia y certeza en los resultados electorales.

“Ahorita necesitamos completar el equipo nuestro y se proceda al escrutinio electoral. En todas las urnas que tengan inconsistencias se tiene que hacer voto por voto y aquellas urnas que sean impugnadas. La ley lo faculta y sí podemos pedir el conteo”, expresó.

Contreras explicó que el proceso se desarrollará de manera simultánea con un amplio despliegue humano y técnico. “Tendríamos 200 mesas trabajando al mismo tiempo en dos turnos y se puede hacer el proceso entre 4-5 días”, detalló.

Asimismo, explicó el criterio para la selección de los nuevos integrantes. “Nosotros vamos a nombrar 60 personas, que se unirán a las 140 que ya estaban porque eran 200, pero 60 renunciaron porque no se sentían capacitadas y las va a nombrar el Partido Liberal, revisando su militancia, que hayan votado en elecciones internas, que hayan votado en elecciones generales y, por último, que tengan la experiencia del manejo de una urna electoral”.

Sobre los tiempos del proceso, señaló que “entre 4 y 7 de la tarde estaría iniciando el escrutinio especial, en el cual se va a despejar la primera duda de las 2,770 actas que se van a contar voto por voto y después pasamos al proceso de las impugnaciones, y esto lo faculta a Salvador pedir que las otras más de 5 mil actas que no están escrutadas y que presentan inconsistencias sean revisadas”.

Finalmente, el presidente del CCEPL aseguró que el Partido Liberal se mantiene unido y reiteró que “el partido no está llamando a nadie a las calles, si alguien lo quiere hacer por su cuenta, es un asunto muy personal”.

“Nosotros como ciudadanos fuimos a votar porque queríamos un cambio, pero un cambio que trajera paz, tranquilidad; lamentablemente una serie de problemas nos tiene en esta zozobra, pero al nombrar estas 200 personas este día tiene que iniciar el proceso del escrutinio especial”, concluyó.